

São Paulo, sexta - feira, 30 de Agosto de 2013 - Nº 15.224 - ANO 67

Foi implantado na  
Beneficência  
Nipo-Brasileira de São  
Paulo Hospital São Miguel  
Arcanjo o SUS.

A cerimônia de inauguração ocorreu no dia 10 de agosto, às 11 horas, com a presença de 380 pessoas. Além das autoridades da área da saúde o Deputado Federal Junji Abe esteve presente juntamente com outras autoridades da comunidade japonesa.

O Deputado fez o discurso parabenizando o ocorrido e participou de desenlace de fita.

援協

# SUS病院が完成



接協定款 第一章の第四条  
1条には「サンバウロ日伯  
援護協会は、利益を目的と  
しない社会福利法人である  
に、医療分野における社  
会、徳、物的支援を  
国籍、社会的地位、宗教  
人種その他のを問わず、必要  
となる人々に提供する事  
を目的とする」とある。  
院が必要にしていた同市  
でのSUS・病院の建設は  
接協の理念のものだ。

8月12日、接協はラ  
ジル厚生省公認の監査機関から  
最高認定に当たる「最優  
秀」の認定を受け、現在で  
は社会環境・技術と共に  
日本社会にこどもすア  
ラジルでも指折りの医療  
福祉団体として位置付け  
られるまでに発展を遂げ  
ている。こうした中の中で  
病院建設は今後、接協が公  
益福祉団体として事業を  
全うする姿勢である。

同病院の収容床は40床  
で、内外科、婦人科、小  
児科の受診に対応、建坪  
は3191.1・45平方メ

トル。約1500万レー  
ルの予算で、着工から1  
年3ヶ月で完成した。病  
院が同期間に完成するこ  
とはまれなく、出席し  
たテレビ・パンティラーン  
チスのコメンティーラー、  
ミルトン・ネルズ氏は  
この期間、この予算で完  
成できたのは日本人の病  
院だから」と称賛してい  
た。そのほか米賓には連邦  
下院議員の安部順一氏、  
オリエンティオ・ショウ七氏、  
マルクス・ロードリゴ氏の  
ほか、聖州議員の羽藤  
ジョージ氏、アマリー・ル  
ジニア・アマリ・モラウ  
ス・ロードリゴ氏、セルフ  
モシン前市長ほか多数  
の医療関係者、スティニア  
が出席し、注目の高さがう  
かがわる。同市の大手小  
原ジヨゼ氏は「市の輝け  
る歴史の一つになった」

と開院を希望する。他の議員からもの援協をたたえる言葉が述べられていた。

事業の拡大を続ける援協だが、援協発展のため尽力した先駆者に敬意を表す姿勢は忘れておらず、病院前の通りで元会長の故竹中正氏を顕彰し(竹中正通り(Rua Tadashi Takenaka))と命名した。竹中氏は1957年(昭和32年)まで17年間にわたり会長を歴任した人物。その功績から82年にはサンパウロ名譽市民権(1980年に勅賜)等の除幕式とテープカットが儀式である。宝章を授章している。両親の遺骨が安置される。

われた。  
開所式後、別会場で星  
食会が行われ、参加した  
同病院から約20キロの場  
所に位置する同市とのコロ  
ニア・ビニャール文化  
育協会の貴田孝平会長は  
受け付けにはビニャー  
ル出身者も居て身近に感  
じる。かつて連携は日本  
語しか分からぬ人が大  
心して利用できる病院と  
しての存在だったが、そ  
れから2、3世と時代が  
変わつても、時代が  
信頼のものか否かは  
思はれていた証しだ  
と思う。この地に建設し  
てくれたことに感謝した  
い」と想を述べた。  
また同婦人部会長の樋  
口節子さんは「今まで繋

ガ、ソロカバまで行かな  
くてはならず、過去に搬  
送途中で亡くなつた人も  
いるとの聞いてる。病院  
は利用しないに越したこ  
とはないが病院が近くに  
あるとやつぱり安心と  
述べ、同様に感謝の言葉  
が多く聞かれた。同市の  
同病院は今後、市民の  
医療の拠点となり市民の  
健康を支え、今から四半  
世紀前に開所した「日伯  
友好病院」と同様に、病  
院を中心とした街の発展  
に貢献するであろう。

「医療の拠点」に喜びの声  
サンミゲル・アルカンジョで開所式

サンパウロ口ドリホ援護協会（菊地義治会長）拿下で初となるSUS（統一医療保健システム）に対応した病院、Beneficencia Nipo-Brasileira de São Paulo Hospital São Miguel Arcanjoがサンパウロ（聖州サンニミケル・アルカニジ）市内に完成し、開所式が10日前1時から同病院で行なわれた。約380人が参加した開所式には般、援護関係者ははじめ、多くの国会・聖州議員、医療関係者らが出席した。約3万人が市内から8千ほどの中市は、1年前から医療機関が同市運営の救急診療所しかなく、市民方は早期の病院建設を望んでいた。今日は市民の要望に応えた形での開所となり、参加した市民、近隣日系コロニー団体から祝福の声が聞かれた。



乾杯する援協関係者と審査委員



竹内通ヒ命多幸記念ホールズカット



## 旗幟樣式



### 竹中通りのプレート除幕